



Villa - Chalet en venta en Ciudad Quesada, Ciudad Quesada / Rojales

629.000€

Referencia: R5162575 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 925m² Construído: 304m²















Costa Blanca South, Ciudad Quesada

Bienvenido a lo que podría ser la vista más impresionante de Ciudad Quesada. Esta elegante y espaciosa villa con orientación sureste ofrece vistas panorámicas que se extienden desde el resplandeciente mar Mediterráneo hasta las famosas Salinas Rosadas y la exuberante vegetación de la Laguna de La Mata. Ubicada en una generosa parcela de 925 metros cuadrados, esta casa de hermoso diseño combina comodidad y espacio, con múltiples terrazas, un apartamento privado para invitados y una gran piscina para disfrutar plenamente del estilo de vida al aire libre que caracteriza a España. Se accede a la propiedad directamente desde el nivel de la calle a un amplio garaje privado con espacio suficiente para aparcar cómodamente dos vehículos. Desde aquí, una escalera conduce a la zona de la piscina, donde se encuentra el apartamento de invitados independiente. El apartamento es totalmente independiente y cuenta con una cocina y sala de estar de planta abierta, un baño privado con ducha y varias grandes puertas de cristal que dan a la terraza y la piscina. Este espacio es perfecto para recibir visitas o como oportunidad de alquiler. Justo al lado del apartamento, también hay un práctico trastero ideal para guardar cojines, muebles de exterior o accesorios de piscina. La zona exterior de esta planta es espectacular. Una preciosa piscina de diez por cinco metros está rodeada por una amplia terraza abierta, ideal para tomar el sol o disfrutar del entretenimiento. Un acogedor comedor a la sombra, decorado con coloridas buganvillas, crea un rincón tranquilo y privado para comer al aire libre mientras se disfruta de vistas panorámicas al mar. Desde esta terraza, se puede acceder a la casa principal, que se abre a otra amplia terraza con vistas panorámicas aún mejores: esta vez a las Salinas Rosadas, los pueblos cercanos de Guardamar del Segura y Rojales, y las lejanas aguas azules del Mediterráneo. Se accede a la parte principal de la casa a través de un salónterraza totalmente acristalado. Este solárium es el lugar perfecto para disfrutar del café de la mañana mientras se contempla el amanecer. Gracias a los toldos instalados para mayor sombra durante los meses más cálidos, este espacio se puede disfrutar cómodamente durante todo el año. Desde el solárium, se puede acceder al pasillo, donde se encuentra un aseo de invitados, o directamente al corazón de la casa: el luminoso y abierto comedor. Justo delante hay un despacho privado, que podría convertirse fácilmente en un cuarto dormitorio si lo desea. A la izquierda del comedor se encuentra una cocina moderna y bien equipada con un elegante acabado blanco y un gran frigorífico de dos puertas. Conectado a la cocina hay un amplio lavadero, que también conduce a un espacio de almacenamiento adicional situado a pocos pasos. Junto al lavadero hay un despacho que es el cuarto dormitorio. Al otro lado del comedor se encuentra una amplia sala de estar, con una acogedora chimenea, perfecta para las noches más frescas. Aquí encontrará un amplio espacio para relajarse con la familia o los amigos, incluyendo espacio para un sofá grande y un sistema de entretenimiento. Más allá del salón se encuentra el ala de los dormitorios. Hay tres amplios dormitorios en total, cada uno con armarios empotrados y luz natural. El dormitorio principal cuenta con su propio baño en suite, mientras que los dos dormitorios restantes comparten un segundo baño elegante y funcional. Cada detalle de esta casa se ha mantenido con esmero y se ha decorado con buen gusto. La propiedad se vende completamente amueblada, lo que significa que puede mudarse de inmediato y comenzar a disfrutar de la vida bajo el sol español sin tener que mover un dedo. En el exterior, la parcela está ingeniosamente diseñada en varios niveles para maximizar el sol y la sombra durante todo el día. Ya sea que esté descansando junto a la piscina, leyendo en la terraza superior o disfrutando de una cena tranquila bajo las estrellas, siempre encontrará el lugar perfecto. El jardín está bellamente embaldosado y cuidadosamente plantado, con un paisajismo de bajo mantenimiento que añade encanto y color durante todo el año. Ubicada en una zona tranquila y consolidada, la villa está a un corto paseo de tiendas, bares y restaurantes, con el centro de Ciudad Quesada a menos de quince minutos a pie. Las galardonadas playas de Guardamar del Segura y La Mata están a un corto trayecto en coche, y varios pueblos con encanto como Benijófar, Benimar y Rojales están a poca distancia. Esta es realmente una de las propiedades con mejores vistas en Ciudad Quesada, que combina elegancia, funcionalidad y algunos de los mejores paisajes de la Costa Blanca. Ya sea que busque una residencia permanente, una escapada vacacional o una inversión con un excelente potencial de alquiler, esta propiedad lo tiene todo. Para apreciar plenamente todo lo que esta casa ofrece, le recomendamos encarecidamente visitarla.





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Orientación Sureste Aire Acondicionado

Terraza Privada

Baño En-Suite
Armarios Empotrados
Aprtmnt. Huéspedes

Lavadero
Vistas Estado Piscina

Vistas al Mar Buen estado de conservación Piscina Privada

Vistas Panorámicas

Muebles

Cocina

Jardin

Completamente Amueblada Cocina No Equipada Jardín Privado
Seguridad Aparcamiento Servicios Públicos

Alarma Garaje Electricidad

Portero Automático Agua Potable